

SPD Fraktion, Donnerstag, 16. August 2012

SPD-Sommertour durch beide Ortsteile

Zwei mal zwei Stunden mit dem Fahrrad durch Mainhausen

Während der Sommerferien trafen sich die Mainhäuser Genossen an zwei Dienstagen um die kleinste Gemeinde im Kreis Offenbach per Fahrrad zu besichtigen. SPD-Fraktion und Mitglieder haben es sich zur Aufgabe gemacht, sich über beschlossene und anstehende Maßnahmen der Gemeinde vor Ort zu informieren.



Der Start zur Mainflinger-Rundfahrt fand an der Sendefunkanlage statt, wo Pläne zur Errichtung einer Freiflächensolaranlage angesprochen wurden.

Auf dem umfangreichen Programm standen weiterhin das geplante Betreute Wohnen, die Besichtigung der Skateranlage und Informationen zum Stand der Bodenerneuerung am Mainflinger Bolzplatz. Auf dem Weg zum Main wurden auch die Verkehrssituation in der Brüder-Grimm-Straße und der Spielplatz in der Schillerstraße begutachtet. Am Main schließlich wurden neben der Kilianusbrücke auch das Vereinsheim sowie die neue Anlegestelle in Augenschein genommen.

Die zweite Tour im Ortsteil Zellhausen startete mit der Besichtigung der Verkehrsberuhigungsmaßnahmen am Fahrradweg nach Seligenstadt und führte über den Zellhäuser Badensee ins Industriegebiet. Hier wurden die Erweiterungs- und Umsiedlungspläne von Gewerbebetrieben diskutiert. Weiterhin wurde der Spielplatz in der Wendelinusstraße, der Umbau des Katholischen Kindergartens sowie die Durchfahrtsperre am Bensbruch begutachtet. Auf der Fahrt zum Bahnhof, wo die Parkplatzsituation diskutiert wurde, konnten beide Zufahrtswege besichtigt werden.

Zum Abschluss beider Touren gab es für die Genossen reichlich beim wohlverdienten Abendessen und Feierabendbier zu besprechen.

“Prima, dass sich bei beiden Touren mitten in den Ferien jeweils elf Radler auf den Weg gemacht haben“, freut sich die stellvertretende Fraktionsvorsitzende Katja Jochum. “Sehr hilfreich waren an den einzelnen Stationen die vielen Hintergrundinformationen. Wir nehmen auch viele Anregungen mit in die Fraktionsarbeit.”

“Toll, dass bereits die Anregung, die Grünfläche am Ortseingang vor dem MAN Roland Gelände zu mähen, durch die Verwaltung umgesetzt wurde. So sieht es dort gleich viel gepflegter aus. Ich freue mich auch sehr darüber, dass durch die Initiative von unserem Fraktionsmitglied Hans-Christian Falkenberg einige Bushaltestellen in beiden

Ortsteilen wieder in ansehnlichem Zustand sind. Wenn sich viele verantwortlich fühlen und auch mithelfen, wird es gelingen, unser Mainhausen schön und lebenswert zu erhalten“, ergänzt die Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe.



www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen